

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dipaparkan, simpulan dari penelitian ini dibagi menjadi dua kelompok, yakni simpulan umum dan simpulan khusus.

5.1.1 Simpulan Umum

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul Pengaruh “Kemampuan Literasi Media terhadap Pemanfaatan Konten *Line Today*” dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari kemampuan literasi media terhadap pemanfaatan konten *line today*. Hal tersebut dapat dilihat dari penilaian kemampuan literasi media Mahasiswa Perpustakaan dan Sains Informasi UPI Angkatan 2017 yang masuk dalam kategori *baik*.

5.1.2 Simpulan Khusus

Pengaruh kemampuan literasi media terhadap pemanfaatan konten *line today* termasuk dalam kategori *baik*. Hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian yang menggambarkan bahwa responden telah memiliki kemampuan literasi media dengan tiga indikator yang telah diujikan yaitu *Technical Skills* (Kemampuan Teknis), *Critical Understanding* (Pemahaman Kritis) dan *Communicative Abilities* (Kemampuan Komunikatif). Pada indikator *Technical Skills* (Kemampuan Teknis) Mahasiswa Perpustakaan dan Sains Informasi berada pada kategori *baik*. Pada indikator *Critical Understanding* (Pemahaman Kritis) juga berada pada kategori *baik*. Dan pada indikator *Communicative Abilities* (Kemampuan Komunikatif) Mahasiswa Perpustakaan dan Sains Informasi berada pada kategori *baik*. Ketiganya sama-sama berada pada kategori *baik*.

5.2 Implikasi dan Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disampaikan implikasi dan rekomendasi yang akan peneliti paparkan sebagai berikut.

Bagi Mahasiswa Perpustakaan dan Sains Informasi. Dunia telah mengenal istilah literasi, baik literasi informasi, literasi digital atau literasi media. Literasi media merupakan kemampuan dalam mengakses, menganalisis dan mendistribusikan informasi melalui media. *Line today* menjadi salah satu wadah penyaji informasi yang banyak digunakan terutama di kalangan kaum milenial. Mahasiswa sains informasi yang dekat dengan dunia informasi yang setiap saat selalu berkembang dan dapat meningkatkan kemampuan literasi media yang dimiliki. Dengan adanya kemampuan literasi media, mahasiswa menjadi lebih berhati-hati dalam menyerap informasi. Dalam menggunakan media, diperlukan kemampuan literasi media yang baik untuk menghindari kemungkinan terjadinya kesalahtafsiran makna dari informasi yang tidak selalu benar karena berlimpahnya informasi yang tidak dapat dikontrol yang kadang-kadang membuat pembaca salah mengartikan isi bacaan atau berita sehingga berdampak pada tindakan yang juga salah.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran mengenai urgensinya kemampuan literasi media yang harus dimiliki setiap orang. Kemampuan ini perlu terus diasah salah satunya adalah dengan memahami makna-makna dari setiap informasi yang didapat.

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat untuk bahan rujukan penelitian selanjutnya, khususnya yang membahas literasi media dan segala aspek didalamnya. Didalam penelitian ini masih terdapat kekurangan yang diharapkan dapat diperbaiki pada penelitian selanjutnya. Pada penelitian ini hanya menggunakan sampel dari satu angkatan saja atau berkemungkinan masih sederhana. Metode yang digunakan dalam penelitian ini hanya menggunakan metode kuesioner saja, untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variasi metode lainnya.

